



PULSO POLÍTICO

APRUEBAN CAMBIOS A LEY DE AMPARO Y AMNISTÍA

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico

Mientras en ambas Cámaras del Congreso, las bancadas de Morena y sus aliados aprueban iniciativas del Ejecutivo federal "sin quitarles una coma", que seguramente acabarán en la Suprema Corte de Justicia, la imparable violencia cobra día tras día la vida de candidatos y aspirantes a cargos de elección o dirigentes partidistas locales en distintas entidades como Tabasco, Veracruz y Michoacán, el crimen organizado quema vehículos y bloquea carreteras.

Por lo pronto, dos de las más controvertidas propuestas del Presidente López Obrador, como las reformas a las leyes de Amparo y Amnistía, fueron aprobadas en comisiones y los plenos de San Lázaro y la sede senatorial del Paseo de la Reforma, al *fast track*, como fue la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar, que ha generado un rechazo generalizado de trabajadores, cuyos ahorros de años pasarán a éste.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez, los tres candidatos presidenciales, dedicarán estos días a preparar su participación en el segundo debate que habrá el próximo domingo en la sede de los Estudios Churubusco, en el que se verá si se atienden los reclamos y peticiones de sus representantes para un cambio de formato que les permita exponer sus proyectos de gobierno y responder a un menor número de preguntas "ciudadanas" del norte, centro y sur de la República.

Si los cárteles de la droga, que han incrementado sus acciones en los últimos días en municipios de varios estados, buscan infundir temor a quienes son candidatos a presidentes municipales de varios partidos, lo están logrando, dado el número de ellos

que, de plano, decidieron no seguir en campaña o que solicitan protección con urgencia para seguir en búsqueda de votos, de acuerdo con los reportes de organismos electorales locales.

Se ensombrece el triunfalista panorama de Morena, que daba por hecho que en las elecciones de gobernadores en ocho entidades federativas y de Jefe de Gobierno de CDMX, "arrasaría" a los candidatos de la coalición Fuerza y Corazón por México: más allá de las "encuestas por pago" que les dan amplias ventajas, la realidad es distinta.

Enésimo atentado a un candidato emecista a edil: Arturo Lara de la Cruz, en Amanalco de Becerra, Estado de México, por un grupo armado que irrumpió en su casa. Fue herido en una pierna y hospitalizado.

Al mismo tiempo hallan cuatro cuerpos calcinados en el municipio michoacano de Jacona y los restos de otros cuatro en una fosa clandestina en el pueblo de San Francisco Magú, en los límites de Tepotzotlán, en el Edomex.